

naires ghanéens, les relations bilatérales entre le Canada et le Ghana, particulièrement en ce qui concerne le programme canadien d'assistance.

Le premier ministre Busia a rendu le 9 novembre une visite officielle au premier ministre Trudeau. En lui souhaitant la bienvenue, M. Trudeau a rappelé les souvenirs agréables que lui a laissés son propre voyage au Ghana et il a exprimé l'espoir que monsieur Busia conserverait de sa visite au Canada d'aussi bons souvenirs. M. Quarshie rendait en même temps visite à M. Pepin, ministre de l'Industrie et du Commerce, et M. Owusu rencontrait M. Sharp, secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Diverses questions d'intérêt commun ont été discutées. Par la suite, les trois ministres ghanéens ont eu des entretiens avec M. Sharp et avec des fonctionnaires des ministères des Affaires extérieures, de l'Industrie et du Commerce, et de l'Agence canadienne de développement international.

Au cours de cette visite, des déjeuners ont été offerts, en l'honneur du premier ministre Busia et de sa suite, tant par le premier ministre, M. Trudeau, que par Son Excellence le Gouverneur général Roland Michener. Le premier ministre Busia a donné en retour une réception. Le mardi 10 novembre, monsieur Busia et sa suite ont rendu une visite à la Chambre des communes, où ils ont été officiellement accueillis par l'Orateur, M. Lucien Lamoureux.

On avait prévu que la visite au Canada du premier ministre Busia comporterait une tournée dans le sud-ouest de l'Ontario, où il avait projeté de rencontrer des étudiants ghanéens de la région, de même que de visiter l'Université *Western Ontario* à London, les installations hydro-électriques de l'Ontario, la Commission des parcs de Niagara Falls, et la *Dominion Foundries and Steel Company* à Hamilton. Il a dû malheureusement écourter sa visite au Canada afin d'assister au service funèbre de l'ancien président de la France, le général Charles de Gaulle. Le premier ministre Busia et sa suite ont à cet effet quitté le Canada pour Paris en compagnie de M. Sharp dans la soirée du 11 novembre.